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本报讯 7月6日上午，二七区在常
委会议室召开扫黑除恶专项斗争工作
推进会。区领导陈红民、雍明轩、王炅、
贾佳、谭清录参加。

会议传达了省扫黑除恶专项斗争
领导小组第三次全体会议精神，听取了
各参会单位工作开展情况汇报。

区委书记陈红民指出，要高度重

视，进一步提升政治站位，强化责任担
当，把扫黑除恶专项斗争作为重大政
治任务抓紧抓好。要加强领导，在人、
财、物等方面提供有力保障。要落实
责任，按照职责分工，认真履职尽责。
要齐心协力，公检法作为专项斗争工
作的主力军，要对黑恶势力严惩不贷，
各相关成员单位要全力配合，广泛发

动群众，及时报告涉黑涉恶线索。要
围绕中心，提升统筹兼顾的能力。要
奖优罚劣，建立奖惩机制，主动发现并
向上级推荐工作中表现先进的人员。
要追究责任，对重视不够、打击不主
动、整治不彻底的单位，要依法依纪严
肃问责。
记者 范光华

市、区两级人大代表
视察二七区财政工作

本报讯 7月10日上午，郑州市二
七区人大常委会组织市、区两级人大
代表对二七区财政工作进行视察并
座谈。

二七区委常委、常务副区长姚志伟
介绍了上半年财政工作的具体情况，
区财政局局长周彪作了全面汇报。
代表们对区财政工作取得的成绩表
示肯定，并提出建设性意见和建议。

就进一步推进财政工作，二七区
人大常委会主任许广佑强调：要千方
百计增收节支，积极支持招商引资，
积极涵养税源；加快产业结构调整，
推进项目落地；加快民生项目支出，
确保政府对群众承诺的实事兑现。
要强化预算管理，维护预算编制的严
肃性。要抓好财政队伍建设。财政
干部要学知识、学业务，提高依法履
职能力，进一步加强机关党建，抓好
党风廉政建设。记者 范光华

优化营商环境
扶持楼宇经济

本报讯 7月12日上午，二七区委
副书记王玉红一行到解放路街道调
研指导楼宇经济工作。

王玉红一行先后走访了融侨集
团、万户侯等楼宇企业，与企业负责人
沟通交流，了解企业经营情况。随后，
邀请华润大厦、金博大商务、金运大厦
等物业服务企业，大商新玛特商场负
责人召开座谈会。

听取解放路街道汇报后，王玉红
对解放路街道楼宇经济工作给予充
分肯定。希望楼宇企业立足二七，做
大做强；鼓励物业企业做好服务的同
时，积极宣传楼宇扶持奖励政策，增
强楼宇企业质量；要求街道在楼宇企
业扶持、营商环境优化等方面加大力
度，促进辖区企业发展，不断壮大企
业实力，全面提升企业对外影响力，
为二七区经济发展做出新的贡献。
记者 范光华

本报讯 7月 13日，省委常委、宣传部
长赵素萍来到郑州市，就文化产业发展情
况进行调研。赵素萍强调，郑州市要充分
利用自身历史文化资源，深入挖掘文化创
意产业市场合作空间，加强规划引领和项
目带动，促进文化产业快速发展。

省委宣传部常务副部长苏长青，郑州
市委常委、宣传部长张俊峰陪同调研。

赵素萍一行来到瑞光创意工厂文创
园、中央文化区（CCD）“四个中心”、建业
足球小镇，详细了解企业入驻、项目建设
情况。当了解到瑞光创意工厂文创园是

在 20多年老厂房基础上改造创办而成，
集聚了创意设计、广告传媒等众多业态及
生活配套设施时，赵素萍表示，园区要
为创业者提供良好的工作环境和便捷的
生活配套设施，促进文创园区在生产创
作文化内容的同时，逐渐成为新的文化
消费阵地。

建业足球小镇总建筑面积 27.3万平
方米，总投资210亿元，一期重点打造以中
原传统特色小吃为主的建业大食堂，以非
物质文化遗产传承为核心、古建筑修复为
基地、特色民宿为载体的长安古寨，以文、

体、旅为代表的全龄智能运动公园等。目
前，建业大食堂正在进行基础施工，两个
四合院基本建成。赵素萍要求，要坚定不
移地坚持发展思路，在总结成功经验基础
上继续探索，真正形成独具特色的文化产
业发展模式。

在老奶奶庙旧石器遗址、密县县衙景
区修复项目、轩辕圣境文化产业园等地，
赵素萍认真听取项目情况介绍。在郑州报
业集团，赵素萍认真了解推动媒体深度融
合的系列举措，称赞郑报融媒“做得好”。

赵素萍对郑州市文化产业发展取得

的成绩给予充分肯定，认为郑州文化产业
发展形势良好，成绩显著。她指出，郑州
市要充分利用自身丰富的历史文化资源，
深入挖掘文化创意产业的市场空间，打造
一批有规模、有特色、有影响力的文化产
品，持续提升郑州文化软实力。要加强文
化基础设施建设，加强文化产业规划引领
和项目带动，做强做大文化产业项目，促
进全市文化产业快速发展。要严格遵守
文物保护的工作方针，健全管理体制，加
大宣传力度，切实做好文物保护工作。
记者 董艳竹

本报讯 7月9日上午，二七区委书
记陈红民主持召开区委常委会（扩大）
会议，传达学习省委十届六次全会暨省委
工作会议精神，研究二七区贯彻落实工作。

陈红民强调，全区上下要深入学习
贯彻省委会议精神，树牢以人民为中心

的发展思想和新发展理念，按照“五比
五不比”的要求抓好落实，以党的建设
高质量推动经济发展高质量，为中原更
加出彩贡献二七力量。

二七区委常委、现职副县级以上领
导干部出席会议，并结合自身工作实际

交流学习心得；区直各部门及乡镇办主
要负责同志等列席会议。

当天下午，全区各单位按照区委
常委会要求，结合自身工作实际认真
学习贯彻省委会议精神，迅速掀起学
习热潮。记者 范光华

学习省委十届六次全会精神
争做出彩二七人

本报讯 7月12日下午，二七区召开
会议，组织全区广大干部职工进一步学
习省委十届六次全会暨省委工作会议精
神，并邀请省委政策研究室副主任陈鹏
做专题辅导报告。

报告会从全会召开的背景、会议的

3项主要任务和 3个鲜明特点、全会主
报告的起草过程、全会主题等 8个方
面，进行了详细讲解。

会议指出，学习好、落实好、贯
彻好省委十届六次全会暨省委工作
会议精神，是当前和今后的重大政

治任务和工作主题，各单位党（工）
委、党组主要领导要带头学习、率
先垂范，精心组织、统筹安排，切实
抓紧抓好本单位本部门的学习贯彻
落实。
记者 范光华

■新闻1+1 邀请专家做专题辅导报告

本报讯 开车出门找不到停车位、
电动车占用机动车道、共享单车随处停
放、非法营运仍有市场……这些现象，
已经成为城市发展的“痛点”，被称为
“城市病”。

作为郑州市的中心城区之一，二七
区有着明显的交通区位优势和商贸基
因。随着经济的快速发展和人口的增
长，这些“城市病”也随之而来。

7月12日上午，二七区委书记陈红民

带队，到武警医院、郑大一附院、德化步
行街、高砦农贸市场调研，明察几处重
点区域的综合交通整治等问题，并就如
何破解“城市病”召开座谈会。

座谈会上，交警三大队、区城管局、
中心城区办事处负责人及分管城市管
理工作的区领导等17人，结合自己工作
实际发言讨论，从技术和人员、短期和长
效、疏与堵、分工和联动、静态与动态、
宣传与教育养成等角度和层面，对二七

区交通综合整治及城市管理存在的问
题进行深度剖析，并提出建设性意见。

陈红民表示，城市管理工作是老
百姓能切实感受到的民生大事，各相
关单位必须高度重视，明确责任，任
务到人，结合二七实际和外地先进经
验，建立切实可行的城市管理办法。
同时要抓住关键，做到短期治理和长
效机制相结合，提升城市管理水平，提
高民生幸福感。记者 范光华

破解“城市病”，重拳整治交通环境
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